



令和3年10月1日
爽やかな風が吹き、過ごしやすい季節になってきました。虫の声もたくさん聞こえるようになり、季節はもうすっかり秋です。朝夕は涼しくなりましたが、日中は暑い日が多く、子ども達は毎日汗をいっぱいかきながら元気よく遊んでいます。秋といえば読書の秋、食欲の秋、スポーツの秋など様々な秋がありますが、園でも子ども達と秋の楽しみを見つけながら活動していきたいと思います。



待ちに待った秋祭り！子ども達はこの日をずっと楽しみにしていました。朝から気持ちもワクワク！手作りのお金やチケットを持ってお祭りのスタート！お祭りでは、ボウリングやくじ引き、千本引きなど楽しいお店がいっぱい！景品をゲットするとお友だちと見せ合いながら喜ぶ姿も見られていました。おやつではチョコバナナも食べ、よりお祭りの雰囲気を味わっていた子ども達です。たくさんの笑顔が溢れ、とても楽しい秋祭りとなりました！お忙しい中、エコバック等のご準備ありがとうございました。



クッキング♪お月見団子作り

ペがさす（4歳児）、はやぶさ（5歳児）がお月見団子作りに挑戦！グループ毎に分かれ、混ぜたり、捏ねたりとみんなで協力しながら作り上げました！自分達で作ったお団子は格別な美味しさだったようで、大絶賛でした！



園内での事故を防ぐために！！

- ・駐車場内は必ず10km走行！
- ・駐車場では子どもから目を離さない！

朝・夕方と駐車場で危険な場面が多々見られています。子どもの命を守るために、皆さんで気を付けていきましょう！

お願い

お子さんのお薬について、入園時にもお知らせさせていただいておりますが、やむを得ず、医師の指示でお薬の投与が必要な場合に限り、預からせていただきます。受診の際、主治医に「子どもが保育園に通園中であり、保育園では原則として投薬できないこと」を話し、相談して下さい。ご協力よろしくお願い致します。

☆いろいろな活動を楽しんでいます☆

毎日元気いっぱいな子ども達。最近の遊びの風景をご紹介します！

おーろら（0歳児）は、マットやステップを使った運動遊びです。歩行やハイハイ等、全身を思いきり動かして遊んでいます！



おりおん（1歳児）では、小麦粉粘土にチャレンジ！粘土の柔らかい感触を「もちもち」と自分の言葉で表現したり、「赤がいい」「〇〇ちゃんはピンク」と好きな色の絵の具で粘土を色付けたりしながら楽しみました！



かしおぺあ（2歳児）は、大好きな音楽を取り入れたリトミック。ウクレレやピアノの音色に合わせて歌を歌ったり、リズムに乗って友だちと一緒に体を動かして楽しんでいます！



あぼろ（3歳児）は、虫の観察を楽しんでいます。鈴虫やクワガタ虫、バッタ等の様々な虫に触れ、秋ならではの活動に夢中な子ども達です。



今年は10月29日(金)にハロウィンパーティーを行う予定です。今年はどんなハロウィンパーティーになるのかお楽しみに！！【写真は昨年の様子です】



はやぶさ君を探せ！→



難易度★★★★☆

はやぶさ通信の中に、はやぶさ君が紛れ込んでしまった。

みんなは見つけられるかな？ 4か所にいるよ。探してみてね！